
 
Abg. Söllheim erläuterte die Hintergründe für den Antrag seiner Fraktion. 
Aufgrund immer wieder auftretender größerer Schadensereignisse im Rhein-Sieg-
Kreis, sei die Koordinierung und Zusammenarbeit verschiedener Rettungskräfte 
notwendig und daher die Vorstellung des Gefahrenabwehrplanes von Interesse.  
 
Der Ausschuss fasste sodann folgenden Beschluss: 
Die Verwaltung wird beauftragt, die Gefahrenabwehrplanung des Rhein-
Sieg-Kreises in einer nächsten Ausschusssitzung umfassend darzustellen. 

 
 


